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会長/ 原田 好展 

幹事/ 柴田 和宏 
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例会日/毎週月曜日 12：30～13：30 

例会場/ホテルメルパルク名古屋 
 

第 2042 回例会 

     2020年７月 6日（月） 第１回       

●点  鐘 会長 原田 好展 君 

●例会行事 新年度事業計画発表 

 ●司  会 稲吉 將秀 SAA委員長 

 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 原田 好展君 

 

名古屋空港 RC2020-21 年度の会長をおおせつかりま

す、原田好展です。今年度は50周年に向けて、クラブの

環境を整える年度と捉えています。会員が一丸となって親

睦、増強、奉仕活動に参加して頂き、会員同士の絆を深め、

皆でクラブを支えて行けたらと考えています。 

今年度 RI 会長ホルガー•クナークさんのテーマは「ロー

タリーは機会の扉を開く」です。このテーマは、ロータリ

アンがリーダーシップを強化する機会をつくり、奉仕の理

念を行動へと移し、支援を必要とする人々との生活を向上

する活動をおこなうよう、ロータリアンを喚起しています。 

また、RI第2760地区の地区方針は、「行動するロータリ

アン！世界で何か良いことをしよう、TOGETHER！」-

ロータリークラブの奉仕が、世界の平和につながってゆき

ます- 

日本のロータリー100 周年という記念すべき年に、クラ

ブでも大きく奉仕活動を推進し、世界の平和につなげ、仲

間を増やしていこうと呼び掛けています。 

そして、名古屋空港RCのクラブテーマは -支えよう「我

がクラブ」-とさせて頂きました。前年度の創立記念例会

の時に、内海パスト会長が名古屋空港RCの歴史について

卓話をされ、三治パスト会長が乾杯の挨拶をされました。 

挨拶の中で「うちのクラブは良くなった」と在籍30年以

上のパスト会長の言われた一言が心に残り、その時改めて

良いクラブである事を認識しました。 

ロータリークラブも、選ぶ時代から選ばれる時代に、変わ

りつつ有ります。 

会員皆で我がクラブを盛り上げて、「入会するなら名古屋

空港RCへ」と言われるクラブになれるよう「思いを込め

て」この言葉をクラブテーマとしました。コロナ禍の中で

のクラブ運営になり、皆さんにご迷惑を掛ける事も有ると

思います。精一杯努めて参りますので、1年間よろしくお

願いします。 

        委 員 会 報 告           

●出席報告 （照井 通夫出席副委員長） 

本日の例会 

会員数 49 出席率 91.49％ 

出 出席義務者 28 欠 

席 

者 

出席義務者 3 

席 出席免除者 14 出席免除者 4 

者 出席者計 42 欠席者計 7 

●ニコニコボックス報告（國田武二郎副委員長） 

コロナ禍のクラブ運営になりますが、1年間宜しくお願

いします。 

                 原田 好展 君 

クラブテーマ「支えよう我がクラブ」のもと、1年間 

宜しくお願いします。 

                 柴田 和宏 君 

今年度も宜しくお願い申し上げます。 

                 山田 幹雄 君 

原田会長・柴田幹事、今年一年宜しくお願いします。 

                 井上 政秋 君 

稲熊会長、阿萬幹事お疲れ様でした。原田会長、柴田幹 

事頑張って下さい。 

                 柴田  弘 君 
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今年度もよろしくお願い致します。 

                 鈴木 恵一 君 

アテンダンスと誕生日を祝っていただいてありがとうご 

ざいます。 

                 波多野勝美 君 

今日でジャスト77歳でーす。喜寿でーす。 

ありがとうでーす。 

                 太田 哲郎 君 

原田年度の新しい出発をお祝い申し上げ、ニコボックス 

の最高賞をお礼申し上げます。 

                 三治 明  君 

アテンダンス表彰ありがとうございます。 

                 市川 孝  君 

原田・柴田丸のスタートを祝福して！ 

                 中島 俊朗 君 

原田会長・柴田幹事一頑張って下さい。 

ガバナー補佐も始まりました。宜しくお願いします。 

                 中林 正人 君 

原田会長・柴田幹事の船出を祝って！！ 

                 武田 英昭 君 

24年目アテンダンス表彰をありがとうございます。 

                 石川 良治 君 

誕生日を祝って頂いてありがとうございます。 

ニコボックスの協力をお願いします。 

                 金井 和治 君 

原田・柴田年度頑張って下さい！ 

                 竹尾 悟  君 

原田会長・柴田幹事、今年度宜しくお願いします。 

                 内海 辰巳 君 

アテンダンス表彰ありがとうございます。 

今年も1年間宜しくお願いします。 

                 波多野 真 君 

アテンダンスを祝って頂いて、また新しいホテルでの 

例会を祝して。 

                 串田 正克 君 

アテンダンスを祝って頂いてありがとうございます。 

原田丸頑張って！ 

                 照井 通夫 君 

原田・柴田丸の門出を祝って。 

                 山北 秀和 君 

原田年度の出航を祝って。 

                 稲熊 正徳 君 

原田・柴田年度1年頑張って下さい。応援してます。 

                 安川 正勝 君 

原田丸の出航を祝って。 

会場が変わり雰囲気変わりました。 

コロナで厳しい経済情勢ですが乗り切りましょう。 

                 國田武二郎 君 

新年度もよろしくお願いします。 

                 北園 守生 君 

新しい年度も宜しくお願い致します。 

                 阿萬 裕子 君 

今年度もよろしくお願い致します。 

                 田中 秀典 君 

原田会長・柴田幹事、今年度宜しくお願いします。 

                 安江 寛二 君 

原田・柴田年度の門出を祝って。 

                 山内 佳紀 君 

原田会長・柴田幹事の門出を祝って。 

                 早川 正倫 君 

本年度親睦活動委員長を仰せつかりました。 

宜しくお願い致します。 

                 近藤 和彦 君 

原田会長・柴田幹事1年間宜しくお願いします。 

アテンダンスを祝って頂いて。 

                 伊東 由之 君 

新体制と新会場でお世話になります。 

                 真城 壮司 君 

 

今日も元気で！   

 

高山 光雄 君 田邊 雅彦 君 堀塲 竜司 君 

杉本 敦永 君 伊藤 康司 君 梅本 昌裕 君  

川口 直也 君 暮沼勇二郎 君 

 

御協力ありがとうございました。 

 

本日の協力   41名  92,000円  

本年度の協力累計    92,000円  

 

 
 

 
原田 好展会長 

 

 
柴田 和宏幹事 
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山内 佳紀副会長・クラブ奉仕委員長 

 

 

 
中島 俊朗社会奉仕委員長 

 

 

 

 
 

第１回理事役員会議事録 

 

日時：2020年7月6日（月）11:30～12:00 

場所：ホテルメルパルク名古屋 4階 泉の間 

欠席：なし 

 

柴田幹事の進行により、理事役員会が開会された。 

原田会長挨拶 

 

【 議 題 】 

① 7・8月例会行事について、山内副会長から資料1

のとおり報告があった。 

② 新会員の承認及び加藤吉克君退会について、 阿萬会員

増強委員長から資料2のとおり報告があり、新会員に

ついて全員が承認した。 

 

③ クラブ行事予定及び予算（案）について、柴田幹事か

ら（クラブ計画書）について報告があり、全員が承認

した。 

 

④ 戦略計画委員会（案）について、原田会長より報告が

あり、全員が設立を承認した。 

 

⑤ 豊山町「第70回社会を明るくする運動」について、

中島社会奉仕委員長よりボールペンを寄贈する旨の報

告があり、全員が承認した。 

 

⑥ 第25回全国空港RCフォーラム開催中止について、

近藤親睦活動委員長から報告があった。 

 

⑦ コロナ禍におけるクラブ運営について、柴田幹事から

報告があり、全員が承認した。 

 

⑧ 新たな例会の設営と運営について、稲吉 SAA委員長か

ら報告があり、全員が承認した。 

 

⑨ 新たな例会受付について、山内副会長から報告があ

り、全員が承認した。 

 

⑩ 創立記念夜間例会について、柴田幹事から報告があ

り、夜間ではなく昼間に実施することについて全員が

承認した。 

 

⑪ ホテルメルパルク名古屋との覚書について、稲熊直前

会長から報告があり、全員が承認した。 

 

⑫ その他、柴田幹事から、次の事項について報告があっ

た。 

1. 危機管理セミナ（7月29日）開催延期について 

2. 第8回ワールドフード＋ふれ愛フェスタ（10月

10日11日）開催中止及び地区大会（10月24

日25日）開催延期について 

3. 第1回クラブ協議会について 

日時：2020年7月13日（月）13:30～ 

対象者：理事、役員、監査、担当副委員長 

 

[次回開催日時・場所の決定] 

日時 : 2020年8月3日(月) 11:30~ 

場所 : ホテルメルパルク名古屋 4F「泉の間」にて 

 

議事録：副幹事 川口直也 

 

 

 

 
 

 

 


